

Relativitätstheorie

50 Meter sind nicht viel,
bei Wettkampf oder Sport und Spiel.
50 Meter sind `ne Menge,
zieh'n sich ziemlich in die Länge,
wollen wir mit zwei, drei Taschen,
noch den letzten Zug erhaschen...

50 Haare sind im Essen,
wirklich nicht mehr angemessen!
50 Haare auf dem Kopf
und du bist ein armer Tropf.

50 Taler in der Tasche,
waren früher richtig "Asche",
50 Euro reichen heute,
nicht mal für ein Grabgeläute.

50 Flaschen Wein im Keller,
leeren sich mit Freunden schneller,
50 ganz allein getrunken,
löschen jeden Lebensfunken...

50 Jahre sind ganz ähnlich,
manchmal viel und manchmal wenig,
je nachdem, wie man's betrachtet
und worauf man grade achtet.

Darum mach dir keine Sorgen,
über Gestern oder Morgen,
denn mit Prognosen liegt man schief:
jede Zahl ist relativ.

Nimm die 50 nicht als Bürde,
sondern trage sie mit Würde!
Mit Erfahrung im Gepäck,
steckst du jedes Alter weg.